

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum Vortrag

"200 Jahre Katholische Kirchengemeinde Hanau"

Referent: Dr. Tobias Angert

Der renommierte Hanauer Historiker Dr. Günter Rauch referiert am kommenden

**Dienstag, den Dienstag, 9. Juni, 19.30 Uhr
im Congress-Park-Hanau**

Im Jahr 2009 feiern die Hanauer Katholiken zum 200. Mal die Neugründung ihrer Kirchengemeinde. Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) nimmt dieses Jubiläum zum Anlass, gemeinsam mit der Volkshochschule Hanau einen Vortrag über die historische Entwicklung von der Missionierung durch Bonifazius über den Bau der ersten Marienkirche im Kinzdorf sowie vom Zeitalter der Reformation bis in die Gegenwart zu präsentieren.

Dr. Tobias Angert, gebürtig in Hanau, wirkte bereits als Ministrant und Lektor in den Hanauer Pfarreien „St. Josef“ und „Mariae Namen“. Er wird in seinem Vortrag einen Schwerpunkt auf die spannenden Jahre 1750 - 1809 legen – von der Niederlassung der ersten Katholiken in Hanau mit Gottesdienste im Betsaal bis zum Bau der Stadtpfarrkirche. Dabei werden politische und kirchenpolitische Kuriositäten zur Sprache kommen. Dr. Angert vertrat acht Jahre 440.000 Katholiken des Bistums Fulda und war Berater des Bischofs. Papst Johannes Paul II zeichnete ihn für sein kirchliches und soziales Engagement mit dem „Kreuz des Ritters des Ordens des Heiligen Sylvester“ aus. Seit 2008 ist er Leiter der St. Lioba-Schule in Bad Nauheim.

Seien Sie bei freiem Eintritt herzlich willkommen!

Congress Park Hanau
Schlossplatz 1
63450 Hanau